

## MÚSICA / TEATRO APOLO

*Jazz almeriense de calidad y en vivo*

DIEGO MARTÍNEZ

ALMERÍA.— El Circuito Municipal de Jazz entra en su recta final. El sábado en el Teatro Apolo se vivió una noche histórica con la actuación de la Ual Big Band, que estuvo acompañada de Diego Cruz como solista. El recinto registró un lleno para disfrutar de la voz de Cruz y la música de esta formación que lidera Pepe Viciano.

Durante una hora y media, el público disfrutó de la buena música. Por un lado se pudo escuchar la voz de Diego Cruz, interpretando temas de Sinatra y Nat King Cole, también se pudo escuchar la magnífica voz solista de la Big Band, Isabel López, y por otra parte se pudieron escuchar algunos clásicos de la UAL Big Band en solitario.

Fue un concierto impresionante, donde la Ual Big Band con sus 15 componentes demostró que es una formación que tiene una gran proyección, mientras Diego Cruz con esa voz negra que posee deleitó una vez más al público almeriense. Tal fue el éxito que al final del concierto tuvieron que salir para interpretar dos bises.

El próximo sábado a las 21 horas en el Auditorio Maestro Padilla, concluye el Circuito Municipal de Jazz con un concierto donde estará presente Pepe Viciano Quinteto y también actuará la UAL Jazz Band, que tendrá como artista invitado a Diego Cruz. En principio iba a hacerlo la Banda Municipal, pero no lo hará al estar sin director.



Diego Cruz, que interpretó temas de Sinatra y Nat King Cole, y la magnífica voz de Isabel López deleitaron al público. / JUAN MARFIL